

VIAJE DE TURISMO SOCIAL



El antiguo reino murciano ha sido el destino de la excursión que hemos disfrutado los jubilados de nuestra Casa dentro de la Campaña de Turismo Social organizada por la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha, a finales del mes de octubre.

La estancia fue en un gran hotel En La Manga,

donde disfrutamos de una buena comida y animadas fiestas nocturnas, además por su situación nos permitía contemplar a la vez, el tranquilo Mar Menor y el mas movido Mediterráneo.

Las excursiones organizadas nos brindaron la oportunidad de conocer buena parte de la actual provincia e incluso llegar hasta la alicantina Torrevieja.

Visitamos la antiquísima Cartagena, ya que es una de las ciudades mas antiguas de España,, puesto que fue fundada por los cartagineses como capital de su territorio en España con el nombre de Cartago Nova, y en ella admiramos el submarino de Isaac Peral y algunos pasos de la famosa Semana Santa que ha sido declarada de Interés Turístico Internacional. En la capital la catedral con su imponente fachada barroca y el suntuoso casino.

También visitamos a la patrona, la Virgen de la Fuensanta en su barroco Santuario, el cabo de Palos, conocimos de cerca la famosa huerta murciana y algunas urbanizaciones.

Esta excursión, como las de otros años, sirvió para tender lazos de unión entre castellanomanchegos, en esta ocasión coincidimos con otros grupos de Casas Regionales, como las Peñas de Daimiel y Albacete en Madrid y San Cugat del Vallés.

Desde estas líneas queremos agradecer a todos cuantos han intervenido en el desarrollo de esta excursión, de la que tanto hemos disfrutado, en Primer lugar a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que la ha organizado; a los monitores que amenizan la estancia y las excursiones; a los conductores, nuestro querido Juan que siempre nos ayuda, y al personal del hotel que nos a atendido. Gracias a todos y a esperar la del año que viene.

Gloria de Lucas.